

Musik bewegt: Junge Künstler stellen ihre Ideen aus

Siegerehrung im Internationalen Jugendwettbewerb in der Aachener Bank

Musik spielt in unserem Leben eine wichtige Rolle. Musik verbindet Zeiten, Kulturen und Menschen miteinander. Sie kann aktuelle Fragen thematisieren, auf Probleme hinweisen und so zum Sprachrohr werden. Unter dem Motto „Musik verbindet“ hatten die Volks- und Raiffeisenbanken den Internationalen Jugendwettbewerb zum 49. Mal ausgelobt. Auch in diesem Jahr haben wieder über 700 Teilnehmer ihre Kunstwerke auf Ortsebene bei der Aachener Bank eingereicht. Tolle Bilder und Collagen sind zum aktuellen Motto „Musik bewegt“ eingegangen und wurden von der Jury, bestehend aus Ursula Milde-Reimertz (KGS Passstraße) und Elke Schütz (GGS Oberforstbach) sowie der Aachener Bank, gesichtet und bewertet. Neben der guten Idee spielte dabei auch die gelungene Umsetzung mit Pinsel oder Stift eine große Rolle.

Nun wurden die Gewinner durch André Piroth, Leiter des Privatkundengeschäfts der Aachener Bank, in der Geschäftsstelle Brand gekürt. Und weil Musik bewegt, stimmte die Projektgruppe der OGS Marktschule alle mit ihren Trommelbeiträgen in das Thema ein.

„Wir freuen uns, dass Ihr unsere farbenfrohe Feierstunde klangvoll untermalt.“, bedankte sich André Piroth. „Das diesjährige Thema des Wettbewerbs „Musik bewegt“ war sicher keine leichte Aufgabe, galt es doch, das Akustische ins papierhafte Bild zu übertragen“, zeigte er sich von den Kunstwerken begeistert.

Auch Karli war extra aus der Soers angereist, um alle Gewinner zum diesjährigen Aachen Youngstars im Dezember einzuladen. Denn neben den prallgefüllten Rucksäcken erhielten die Sieger auch eine exklusive Einladung zum Blick hinter die Kulissen des Nachwuchsspringens in der Albert-Vahle-Halle. „Zum Thema Musik hatte ich sofort eine Idee im Kopf und ich bin super stolz, dass meine Umsetzung der Idee die Jury überzeugt hat“, freut sich die 8jährige Amira Ikhaev von der KGS Passstraße. Ihr Bild „In der Disco“ belegt in ihrer Altersgruppe den 1. Platz.



Die Sieger des 49. Internationalen Jugendwettbewerbs der Aachener Bank

Alle Kunstwerke sind noch bis zum 12. Juli 2019 in einer Ausstellung in der Trierer Straße 741, zu den Öffnungszeiten der Bank zu sehen. Diese sind montags bis freitags von 8.30 bis 13 Uhr sowie montags und donnerstags von 14 bis 18 Uhr und dienstags und mittwochs von 14 bis 17 Uhr.

Der nächste Jugendwettbewerb startet im Herbst unter dem Motto „Glück ist...“.